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REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

POKER TEAM 87 

 
 

Le 30 août 2016 au Musée des Compagnons et des meilleurs ouvriers de France (salle de 

conférence), 5 rue de la Règle à Limoges (87000). 

 

 

Ordre du jour : 1- Approbation du PV de la précédente réunion 

2-  Intégration d’un nouveau membre au conseil d’administration 

3-  Préparation EPT87#1 

4- Bilan des parties estivales 2016 

5- Club des Clubs en 2017 

6- Programme et problème de salle pour 2017 

7- Début saison 8 Ligue Française de Poker (2016/2017) 

8- Questions diverses 

 

 

Présents :   Jean-Luc CAUJOLLE    Cyrille LABORDE 

Jean-Baptiste CREDEVILLE   Pascal ROCHEREAU 

Emmanuel DUBOIS    Thierry VAUZELLE 

Dimitri LANDELLE (pour intégration) 

 

 

Absents excusés : Cécilia DAGRON    Christian VERGNAULT 

    Nicolas GODARD  

 

 

 

La réunion débute à 20h45. 

 

 

 

1- APPROBATION DU PV DE LA PRECEDENTE REUNION 

 

Le compte-rendu de la réunion du conseil d’administration du 9 juin 2016 est approuvé à 

l’unanimité. 

 

 

 

2- INTEGRATION D’UN NOUVEAU MEMBRE AU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

En vertu du dernier paragraphe de l’article 9 des statuts de l’association, Thierry VAUZELLE 
a proposé sur le forum internet d’intégrer l’adhérent Dimitri LANDELLE (pseudo REF 

0081193) au sein du conseil d’administration. Cette proposition est acceptée à l’unanimité avec 

pour effet immédiat. 
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Thierry VAUZELLE remet au secrétaire la lettre de démission de Cécilia DAGRON de ses 

fonctions d’administrateur à la date d’aujourd’hui 30 août 2016. Il indique qu’elle souhaitait 

l’annoncer elle-même lors de cette réunion mais elle a eu un empêchement de dernière minute 

ne lui permettant pas d’être présente. 

Dimitri BANCELIN a également quitté le conseil d’administration, sa démission datant du 5 

août 2016. 

Emmanuel DUBOIS tient à faire remarquer qu’il y a eu 4 démissions depuis le début de l’année, 

pour des raisons différentes, mais cela est inquiétant. Il ajoute qu’il faudrait se poser des 

questions sur un problème en interne au sein du conseil d’administration et que certains se 

remettent peut-être en cause. 

 

Thierry VAUZELLE annonce également, sans que cela ne constitue une décision officielle, 

qu’il ne fera plus partie du Poker Team 87 en 2017 après l’assemblée générale annuelle prévue 

début janvier prochain et ne sera par conséquent plus président. 

 

 

 

3- PREPARATION EPT87#1 

 

Le tournoi aura lieu comme prévu dans la salle municipale de Panazol, Place de la République. 

 

Nous avons reçu tout le matériel poker commandé et donc nous avons ce qu’il faut pour le jeu. 

Cyrille LABORDE et Jean-Luc CAUJOLLE sont d’accord pour fournir leurs jetons permettant 

de jouer le side-event. 

 

L’installation de la salle se fera le vendredi en fin d’apès-midi, Thierry VAUZELLE récupèrera 

les clés vers 17h. Mais il signale qu’il n’y a pas de sonorisation prévue dans cette salle. Jean-

Luc CAUJOLLE va essayer de récupérer un micro et un ampli de son côté. 

 

Thierry VAUZELLE pense qu’il faut bien gérer la buvette pour gagner l’argent qui servira à 

financer ce tournoi car il ne conçoit pas d’utiliser les fonds actuels du club pour acheter 

notamment des lots. 

 

Tous les administrateurs sont d’accord pour qu’un café soit offert à tous les joueurs à leur 

arrivée. 

 

Une discussion a lieu ensuite sur les repas et les tarifs. 

Il est convenu de proposer 2 types de menu à chacun des 3 repas du week-end (samedi midi, 

samedi soir, dimanche midi) : 

- Menu Bolo : Plat chaud (pâtes bolognaise) + boisson au choix + dessert = 6 € 

- Menu Sandwich : sandwich ou hot dog ou croc’monsieur + boisson + dessert = 5 €.  

Les autres tarifs seront les mêmes que ceux qui ont été appliqués lors du tournoi Open de l’an 

passé sauf les parts de gâteau qui seront vendues à 1 € pièce. Le café reste proposé à 0,50 €. 

 

La structure est déjà préparée par Thierry VAUZELLE. Le tournoi principal, capé à 140 

joueurs, sera joué en Texas Hold’Hem No Limit avec 10 joueurs par table sauf la table finale 

qui sera à 9 joueurs avec un croupier. 

Toute la gestion sera faite par ordinateur. 

Le tournoi secondaire est prévu à 60 joueurs avec des tables de 8 y compris pour la table finale. 

Il se jouera selon la variante Pineapple, après proposition de Thierry VAUZELLE qui est 

acceptée à la majorité. 
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Les différents rôles finalement attribués durant ce week-end, suite aux départs des deux 

administrateurs, sont : 

- Animation : Thierry VAUZELLE 

- Directeur de tournoi : Jean-Luc CAUJOLLE 

- TD adjoint le samedi : Cyrille LABORDE  

- TD adjoint du tounoi principal et TD du tournoi secondaire : Emmanuel DUBOIS 

- Responsable buvette : Christian VERGNAULT 

Pascal ROCHEREAU sera également affecté à la buvette si il est finalement libre 

professionnellement pour ce week-end là ce qui n’est pas encore acquis. Sinon, Jean-Baptiste 

CREDEVILLE sera en aide pour la buvette. 

 

Cyrille LABORDE verra avec les joueurs du Poker Team 87 qui seraient éliminés du tournoi 

au cours du samedi s’ils sont intéressés pour faire partie de l’équipe à constituer pour participer 

à la manche du CNEC qui a lieu le lendemain dimanche 18 septembre 2016 à Cognac. 

 

Thierry VAUZELLE insiste pour que les clubs invités soient relancés très rapidement car le 

nombre de joueurs inscrits est insuffisant pour l’instant (inférieur à 100). Jean-Luc CAUJOLLE 

qui a diffusé l’invitation va effectuer cette relance. 

 

Thierry VAUZELLE a préparé la liste des récompenses sur la base du peu d’articles en stock 

au club et sans faire d’achat supplémentaire. Il la propose aux autres administrateurs qui après 

discussion valident ce qui suit : 

- Pour le tournoi principal :  13e :  casquette PokerStars 

12e : jeu de cartes 

11e :  card guard 

10e : batterie externe 

9e :  casque 

8e :  batterie externe 

7e : cafetière 

6e : cigarette électronique 

5e : montre connectée 

4e : casque + enceinte 

3e : ticket jeu on-line valeur 100 € 

2e : ticket jeu on-line valeur 200 € 

1er  : ticket jeu on-line valeur 500 € 

 

- Pour le tournoi secondaire :  8e :  T-shirt 

7e : batterie externe 

6e : casque 

5e : batterie externe 

4e : cigarette électronique 

3e : casque 

2e : tablette Clip Sonic 

1er  : ticket jeu on-line valeur 100 € 

 

Il y a donc des tickets d’une valeur totale de 900 euros à acheter pour le club. 

Ce prize-pool sera peut-être modifié si le club reçoit des goodies de la part de PokerStars.  

 

Thierry VAUZELLE évoque l’idée de la tombola qui avait été lancée. Mais selon lui, il faut un 

lot à gagner d’une valeur d’au moins 100 euros à gagner pour qu’il y ait un intérêt et il ne faut 

pas que ce lot coûte au club car le produit de la vente des billets ne suffira pas à le payer.  

Après discussion entre les administrateurs, il est convenu de ne pas faire cette tombola. 
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4- BILAN DES PARTIES ESTIVALES 2016 

 

Le résultat est négatif. Il y a eu très peu de participation. 

Les administrateurs échangent sur ce constat sans parvenir à déterminer les causes. 

Emmanuel DUBOIS explique que ces tournois étaient destinés à maintenir une activité de poker 

pendant cette période de juillet-août sachant que beaucoup de personnes ne partent pas en 

vacances et étaient donc susceptibles d’être intéressées. Il ne comprend pas le manque d’intérêt 

des joueurs pour ces tournois et trouve cela regrettable. 

 

 

 

5- CLUB DES CLUBS EN 2017 

 

Thierry VAUZELLE souhaite que le conseil d’administration s’exprime sur sa volonté ou non 

d’adhésion au Club des Clubs pour 2017. Après un affrontement assez virulent de point de vue 

différent notamment entre Thierry VAUZELLE et Cyrille LABORDE, un vote a lieu : 

2 pour et 5 contre.  

Le Poker Team 87 ne participera donc plus aux activités du CDC à partir de 2017, mais la 

décision définitive devra tout de même être prise par le conseil d’administration qui sera élu 

lors de la prochaine assemblée générale annuelle. 

Le club continue tout de même à participer au CNEC cette année et notamment à la prochaine 

manche de qualification qui aura lieu le dimanche 18 septembre 2016, pendant l’EPT87#1. 

 

 

 

6- PROGRAMME ET PROBLEME DE SALLE POUR 2017  

 

La mairie de Limoges a dit à Thierry VAUZELLE que les réservations des salles municipales 

ne seront étudiées qu’en octobre 2016 pour l’année 2017. Cela est très contraignant car on ne 

sait pas si le club pourra bénéficier d’une salle gratuite et cela ne nous permet pas de 

programmer les activités poker pour l’an prochain. 

Jean-Luc CAUJOLLE a demandé un rendez-vous au maire de Limoges depuis plusieurs 

semaines, il attend d’être recontacté pour connaître la date de cet entretien. Il souhaite demander 

au maire de pouvoir disposer d’une salle exclusive pour le Poker Team 87. Il a en effet 

connaissance de locaux municipaux fermés et actuellement inoccupés (écoles par exemple) et 

compte demander à ce que notre club puisse les utiliser. 

 

 

 

7- DEBUT SAISON 8 LIGUE FRANÇAISE DE POKER (2016/2017) 

 

Il a déjà été acté que le club participera  à la nouvelle saison de la LFP. 

Suite au départ de Cécilia DAGRON, Dimitri LANDELLE accepte de prendre le poste de 

responsable du dossier LFP et représentant du Poker Team 87 auprès de la LFP. 

 

 

 

8- QUESTIONS DIVERSES 

 

 Emmanuel DUBOIS demande officiellement au trésorier que le club récupère la facture 

des vêtements achetés auprès de l’adhérent David FUCHS (pseudo Actarus) qui était notre 

fournisseur, puisqu’on ne semble pas la posséder. Même si cette commande a déjà été 
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réglée auprès de ce fournisseur, il souhaite comparer les prix qui ont été facturés à ceux qui 

figuraient sur le devis afin de pouvoir vérifier les calculs effectués avant la revente de ces 

articles aux adhérents en début d’année.  

 

 Emmanuel DUBOIS informe qu’il a récupéré les coordonnées de la responsable 

communication du club de basket-ball CSP Limoges pour demander s’il serait possible de 

poser des flyers de notre club sur les sièges avant le début d’un match, comme cela avait 

été évoqué lors d’une précédente réunion. Jean-Baptiste CREDEVILLE va la contacter. 

 

 Les tournois du vendredi ayant lieu désormais dans la salle municipale de Beaubreuil, nous 

ne pourrons plus nous faire livrer de pizza avec notre partenaire habituel. Il faudra trouver 

une autre solution à l’avenir.  

 

 Thierry VAUZELLE signale qu’il y a certains dossiers toujours en cours et non finalisés, 

il ne compte pas les prendre en charge : 

 Le club ne s’est pas positionné sur la manifestation Panazol Joue qui va avoir 
lieu prochainement. Les administrateurs conviennent tous que, notre 

participation en 2015 n’ayant eu aucun retour positif, le club n’y participera pas 

cette année. 

 Courant septembre va avoir lieu la Journée des associations à Panazol : rien n’a 

été préparé et nous allons rater cette animation, cela est regrettable. 

 Le partenariat avec le casino d’Evaux les Bains est toujours en attente de 
concrétisation. Jean-Luc CAUJOLLE se propose de reprendre contact 

rapidement pour finaliser ce partenariat. 

 Il va falloir reprendre en charge la communication avec la radio Flash FM pour 
faire la publicité des manches du CPT à venir. 

 La préparation du tournoi Open prévu en novembre ne doit pas être oubliée. Il 

est convenu d’étudier cela lors de la prochaine réunion. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président lève la séance à 0h30. 

 

 


